



真 心



令和 6年 4月 8日
樋川小学校 No 1
文責 岩網 清美

学校教育目標 自ら考え主体的に行動し、共に伸びる樋川っ子 ～「成長・感謝・希望」の1年～

🌸🌸🌸 ご入学おめでとうございます 10名の新入生を迎え、令和6年度がスタートしました 🌸🌸🌸

春の花々が美しく咲き誇る4月8日、令和6年度宝達志水町立樋川小学校入学式が行なわれました。男子3名女子7名 計10名の新入生が樋川小学校に新しく仲間入りしました。どの子も新しく始まる学校生活への期待と不安を胸に入学式に参加していました。これから樋川小学校の1年生としてがんばってほしいことを三つ、伝えました。

ひ 一人でできることを 増やしましょう

か 感謝の気持ちをもちましょう(「ありがとう」と言える子になりましょう)

わ 「わかった!」「できた!」と言えることを増やしましょう(先生や友だちのお話をしっかり聞きましょう)

この三つを進んで頑張っ、毎日、元気いっぱいにご過ごし、樋川小学校が大好きになってほしいと思います。お忙しい中、ご臨席くださいました、ご来賓、保護者の皆様に深く感謝申し上げます。



【 呼名され元気よく返事 】



【 2年生による歓迎の言葉 】



【 在校生のお祝いメッセージ 】



【 交通安全のお話・ランドセルカバーの贈呈 】



🌸🌸🌸 進級おめでとうございます 🌸🌸🌸

進級した2年生から6年生、そして私たち教職員も新たな気持ちで新年度をスタートしました。始業式では、今年度は樋川小学校の最後の一年になることを伝えました。みんなで力を合わせて、樋川小学校の集大成となる「成長・感謝・希望」の一年にしていきたいと思っています。しっかり目標をもってねばり強く取り組み、1年後にはこんなに頑張ったよ!と自信を持って言えるようになってほしいです。そして、胸を張って6年生は宝達中へ、1年生から5年生は統合した志桜小学校へ進学・進級してほしいと思います。

学校便りのタイトル「真心」について

校舎前の築山に「真心」と刻まれた大変大きな石碑があります。樋川小学校の校訓「すこやかに 真心こめて やりぬこう」から採り入れた言葉です。この「真心」が、学校便りのタイトルとして、代々使われています。



令和6年度 樋川小学校教職員

85名の樋川っ子のために、教職員一同、力を合わせて頑張ります。
保護者の皆様、地域の皆様、今年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

| | | | |
|--------|---|--------------|--------------------|
| 1年担任 | くざさ ひろみ 九笹 裕美 | 校長 | なたあみ きよみ 芳網 清美 |
| 2年担任 | あずま みさき 東間 美咲 (育休: あらい ゆき 荒井 友希) | 教頭 | おかじま ゆうこ 岡島 優子 |
| 3年担任 | ふじかつ あさみ 藤勝 麻美 | 級外(英語専科) | たかの ひでと 高野 秀仁 |
| 4年担任 | いちづか あずさ 市塚 梓 | 級外 | あさだ やすこ 浅田 康子 |
| 5年担任 | やまだ まさき 山田 政樹 | 養護教諭 | きたで ちあき 北出 千晶 |
| 6年担任 | かめい じゅんぺい 亀井 順平 | 事務主査 | しなと ようこ 階戸 陽子 |
| こすもす担任 | えちご はなの 越後 花菜 | A L T | シヤネル ウオレス ラビナ |
| | | スクールカウンセラー | うねもと さとし 宇根本 聡 |
| | | ICT サポーター | たかぎ かずえ 高木 一栄 |
| | | 支援員 | むらかみ みきこ 村上 美紀子 |
| | | スクールサポートスタッフ | かねそ あい 金曾 愛 |
| | | 用務員 | たかの のりこ 高野 典子 |

* 級外の高野秀仁教諭は、英語専科として相見小学校と兼務になります。

* 宇根本聡スクールカウンセラーは、毎週木曜日に半日勤務(午前・午後隔週)となっています。
昨年度は隔週の来校でしたが、今年度は毎週来校されます。相談
したいことがありましたら、事前に学校まで連絡をお願いします。



担任との出会いの日

～学級開き1日目～



【 2 年 生 】



【 3 年 生 】



【 4 年 生 】



【 こすもす学級 】



【 5 年 生 】



【 6 年 生 】